

あたらしい仲間が加わりました。

6月30日（火）午後には円山動物園から7頭の新しい仲間がやってきました。

新居に移ってからほぼ1週間、そろそろ慣れてきたと感じるこの頃です。

ではご紹介します！！

まずトップバッターは『ヒツジ（コリデール種）』のメス2頭です。



・・・実はこの写真、左手前に写っているのは先住のもこことです。

右に写っている2頭（1頭は後ろに隠れています）が円山動物園から来た「くるみ」と「こはる」です。

もことと比べるとまだまだ小さい2歳です。

早くも3頭仲良く、ちびっこファームをお客様をお迎えしています。

次は『エゾタヌキ』です。



こちらも若い1歳のオスとメスです。

現在、小獣舎の1室で2頭一緒に生活しています。

まだまだ隣のアライグマのように緊張感のない生活とまではいきませんが、少しずつ新居での生活に慣れてきています。

最後に『コモンリスザル』トリオです。



今回おびひろ動物園に来た動物の中で1番若いのがこのリスザルたち。

まだ1歳になっていませんが、先住リスザルと同居したところ、すでにどれがどれだわかりません。

仲良く10頭での生活を送っています。

ぜひ、これらのニューフェイスたちに会いにご来園ください。先住の動物たちと一緒にお待ちしています。

そして、彼らの健やかな成長を見守ってください。